

Sonnwendregatta 2017

Insgesamt 15 Starter nahmen an der offenen Sonnwendregatta des Segelclubs Ebensee am 17. 6. 2017 teil. Die Bedingungen waren sehr schwierig, da der Wind aus allen Richtungen völlig unterschiedlich kam. Nach Phasen der beinahe Windstille folgten sehr starke Böen, wer die nicht kontrollieren konnte, hatte schwerstens zu kämpfen. Die von Regattaleiter Reinhard Kreuzer angesetzten 3 Wettfahrten konnten aber alle durchgeführt werden.

Die Sieger waren Gerhard Spengler mit Vorschoter Markus Höller (Dehler 28), als Zweitplatzierte gingen Ludwig und Barbara Grubauer (h26) über die Ziellinie, Herbert Möschl mit Gattin Michaela und Vorschoter Josef Hackl (H-Boot) erreichten den dritten Platz.

Die Jugendwertung gewann Simon Dauser vor Markus Watzinger und dem Team Augeneder Lukas mit Peer Raphael und Vogl Florian.

Im Anschluss gab es eine gesellige Sonnwendfeier, die vom Segelclub Ebensee dank Unterstützung einiger hilfreichen Mitglieder super organisiert war und bei der sich die Anwesenden in angenehmer Atmosphäre bestens unterhielten. Es wäre allerdings wünschenswert, dass durch solche vom Club für seine Mitglieder organisierten Veranstaltungen noch mehr Regattateilnehmer begrüßt werden könnten. Der Segelclub Ebensee hätte zumindest alle Voraussetzungen dafür geschaffen.

